



PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMEDANG

PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK

PERUBAHAN PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Drs.H.ASEP TATANG SUJANA, M.Si

Jabatan : KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK

Selanjutnya disebut **pihak pertama**

Nama : Dr. H . DONY AHMAD MUNIR, S.T.,M.M.

Jabatan : BUPATI SUMEDANG

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut **pihak kedua**

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Sumedang, 2 Desember 2022

Pihak Kedua,
BUPATI SUMEDANG

Pihak Pertama,
KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA
DAN POLITIK


Dr. H. DONY AHMAD MUNIR, S.T.,MM.


Drs.H.ASEP TATANG SUJANA, M.Si

PERUBAHAN PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022
BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KABUPATEN SUMEDANG

PERJANJIAN KINERJA UTAMA

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	SATUAN	TARGET
1	Meningkatnya Pemahaman Masyarakat Terhadap Ideologi Negara Nilai-Nilai Budaya Lokal dalam Kehidupan Bermasyarakat	Tingkat Cipta Kondisi Kondusif	Persen	100
2	Meningkatnya Pembinaan Terhadap Pengurus atau Anggota Partai Politik dalam Kehidupan Berdemokrasi	Tingkat Bina Demokratisasi	Persen	100

PERJANJIAN KINERJA TAMBAHAN

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	SATUAN	TARGET
1	Meningkatnya Kapasitas dan Kapabilitas Internal Perangkat Daerah	Nilai Sakip Perangkat Daerah	Kategori	A
2		Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah	Poin	29.04

NO	PROGRAM	PERUBAHAN ANGGARAN
1	PROGRAM Penguatan Ideologi Pancasila dan Karakter Kebangsaan Perumusan Kebijakan Teknis dan Pemantapan Pelaksanaan Bidang Ideologi Pancasila dan Karakter Kebangsaan	Rp 310,000,000
2	PROGRAM Peningkatan Peran Partai Politik dan Lembaga Pendidikan Melalui Pendidikan Politik dan Pengembangan Etika Serta Budaya Politik Perumusan Kebijakan Teknis dan Pemantapan Pelaksanaan Bidang Pendidikan Politik, Etika Budaya Politik, Peningkatan Demokrasi, Fasilitasi Kelembagaan Pemerintahan, Perwakilan dan Partai Politik, Pemilihan Umum/Pemilihan Umum Kepala Daerah, serta Pemantauan Situasi Politik	Rp 1,242,451,000
3	PROGRAM Pemberdayaan dan Pengawasan Organisasi Kemasyarakatan Perumusan Kebijakan Teknis dan Pemantapan Pelaksanaan Bidang Pemberdayaan dan Pengawasan Organisasi Kemasyarakatan	Rp 500,000,000
4	PROGRAM Pembinaan dan Pengembangan Ketahanan Ekonomi, Sosial, dan Budaya Perumusan Kebijakan Teknis dan Pemantapan Pelaksanaan Bidang Ketahanan Ekonomi, Sosial dan Budaya	Rp 350,000,000
5	PROGRAM Peningkatan Kewaspadaan Nasional dan Peningkatan Kualitas dan Fasilitasi Penanganan Konflik Sosial Perumusan Kebijakan Teknis dan Pelaksanaan Pemantapan Kewaspadaan Nasional dan Penanganan Konflik Sosial	Rp 3,664,795,000
6	PROGRAM Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah Administrasi Keuangan Perangkat Daerah Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah Administrasi Umum Perangkat Daerah Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Rp 4,054,387,520



Dr.H.DONY AHMAD MUNIR, S.T.,M.M.

Sumedang, 2 Desember 2022
KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK
KABUPATEN SUMEDANG

Drs. H. ASEP TATANG SUJANA, M.Si